

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 111 2013.1.13 連絡先 402-1622 >

「防波堤の党」「変革者の党」 「国民協同を進める党」 の役割を果たします

1月4日、日本共産党志位委員長は2013年の旗びらきであいさつに立ち、安倍自公政権がつけられたもとで日本共産党が果たすべき3つの国民的役割を提起し、奮闘することを呼びかけました。

安倍首相は、「強い経済を取り戻す」とか「日米関係を再構築する」とかいいますが、政権発足からわずかの間に、国民の暮らしにとっても、平和や安全にとっても、憲法問題でも、危険な本質が浮き彫りになっています。

多くの国民は、消費税の増税や原発の推進、TPPへの参加強行やオスプレイ配備などに反対を続けてきました。総選挙での自公政権復活も、国民が消費税増税や原発推進を認めたためではありません。自民党を含む多くの候補が総選挙で、原発依存の脱却や「例外なき関税化」反対などを公約し、重要な争点をあいまいにしてきたことからそれは明らかです。

「一点共闘」を含む国民のたたかいに確信を持つとともに、総選挙後の今こそたたかいを強め、国民の世論と運動こそ政治を動かすことを実証していく必要があります。2013年は、国民のたたかいが暮らしと日本の針路を左右する、重要な年です。

日本共産党は、安倍首相の危険なたくらみを阻止し、要求で一致する各層各界の幅広い共同の実現と発展のために、一層力を尽くす決意です。

聞いたことがありますか。何やら今年もい
ろんなことが起こ
りそうな予感がし
ます。今年の暮れ
には「いい1年だっ
た」と言えますよ
うに。



みち子のひとりごと おみくじ

場所を変えて引き直すと、
今度は3人とも「凶」では
ありませんでした。私は
「吉」、後の二人は「半吉」。
「半吉」というのもあまり
聞きなれませんが、
「凶」だということでは
ある人の話では、お正月のおみく
じは7割が「凶」だということだ
が、どうなんでしょう。か
あとは上向いていくだけだ
から「凶」は悪くないと
思います。多く出過ぎて
もありがたみが減ってしま
います。

お正月、母・兄・甥・娘・私の5
人で初詣に行き、当たり前のよう
におみくじを引きました。その結果な
んと、兄・娘・私の3人が「凶」。
5人中3人が「凶」とは…。「凶」
率が高すぎるのでは？

できれば参加してみたい

市の講座のご紹介

肌の若返り方法教えます

シミ・シワの治療法についての講演、血圧測定、健康相談。

日時 1月24日(木) 14時～16時

場所 保健所

定員 先着100人

申し込み 1月4日(金) 18

日(金)に電話で

申し込み・問い合わせ先 中保健

センター「健康セミナー」係 4

33 2261



女性のための骨盤ヨガ

日時 2月17日(日) 10時30分～11時45分

場所 あいあいセンター6階

対象・定員 女性30人

持ち物 バスタオルかヨガマット

申し込み 1月17日(木) 電話・ファックス・メ

ールで(講座名・住所・氏名・電話番号・一時保育の有

無(子どもの名前と年齢)を記入)

申し込み・問い合わせ先 男女共生推進課(月曜休み)

電話・ファックス 432 4704

Email danjokyousei@city.wakayama.ig.jp

日本共産党は「日本国憲法」のすべてを守ることを明らかにしています。特に「戦争放棄」の9条、「健康で文化的な最低限度の生活」を保障した25条はよく言われますが、ほかに憲法にはどのようなことが書かれているのでしょうか。昔々、学校の授業で見たことはあったけど...という方が多いのではないかと思います。前回の「前文」に続き、憲法の条文を少しづつ載せていきたいと思ひます。ご一緒に憲法を読みなおしてみませんか。

第一章 天皇

第一条 天皇は、日本国の象徴であり日本国民統合の象徴であつて、この地位は、主権の存する日本国民の総意に基く。

第二条 皇位は、世襲のものであつて、国会の議決した皇室典範の定めるところにより、これを継承する。

第三条 天皇の国事に関するすべての行為には、内閣の助言と承認を必要とし、内閣が、その責任を負ふ。

第四条 天皇は、この憲法の定める国事に関する行為のみを行ひ、国政に関する権能を有しない。

2 天皇は、法律の定めるところにより、その国事に関する行為を委任することができる。

第五条 皇室典範の定めるところにより摂政を置くときは、摂政は、天皇の名でその国事に関する行為を行ふ。この場合には、前条第一項の規定を準用する。

第六条 天皇は、国会の指名に基いて、内閣総理大臣を任命する。